



Tipo de cambio afecta utilidades empresariales

Irasema Andrés Dagnini

Ahora que las empresas mexicanas están presentando sus reportes financieros correspondientes al primer trimestre del año es importante observar el efecto del tipo de cambio en sus resultados. La depreciación de peso encarezca la deuda empresarial denominada en dólares, lo cual se refleja en una menor ganancia en el Ebitda.

Considerando el comportamiento alcista del largo plazo de la tasa de cambio, las empresas han contratado menos deuda en dólares, no obstante, la existe sólo hay que cubrirla. De acuerdo con un estudio de **Fitch Ratings**, los créditos con mayor sensibilidad al tipo de cambio son los de Famsa, TV Azteca, Comisión Federal de Electricidad y Cemex.

Hasta el 21 de abril, los resultados de las empresas públicas se mostraron en línea a lo esperado respecto a venta en 57%, el 50% de ellos mejor a lo esperado en Ebitda y 71% en la utilidad neta.